



**YACHT CLUB
ARGENTINO**
Desde 1883

El resultado de las negociaciones llevadas adelante con distintos organismos Nacionales y Municipales, se ha reflejado en estos últimos meses en distintas flexibilizaciones para los socios; desde el ingreso a las sedes para realizar tareas de mantenimiento esencial en los barcos del fondeadero, como la apertura del varadero de San Fernando, la navegación individual, los entrenamientos de equipos olímpicos nacionales y una apertura gastronómica limitada.

Sabemos que falta mucho, pero continuamos trabajando para lograr mayores beneficios y permisos como la navegación recreativa, la organización de regatas y lograr el objetivo final de una apertura total del Club.

Entendemos la ansiedad y las ganas de volver al Club y a navegar. Entendemos también que el avance parece lento, pero el Club debe cumplir con las normas impuestas por las autoridades y reflejarlas en los distintos protocolos impuestos, de los cuales somos responsables. Por tal motivo les solicitamos respetarlos, y velar por la seguridad y la salud de los todos los socios cuando estemos en el Club.

Les pedimos no circular por las zonas especialmente delimitadas para aquellos que están cumpliendo con entrenamientos dentro de burbujas en la sede de Dársena Norte, especialmente donde hay menores. Por favor mantengamos el distanciamiento social. Nuestra responsabilidad es clave para continuar con la apertura del Club.

Agradeciendo la paciencia los saludamos atentamente,

La Comisión Directiva.

